
ACTA N° 57 - Reunión Consejo Directivo CIVETAN 
 

Martes 16 de mayo de 2023 
 

Miembros presentes: Dra. Paula Lucchesi; Dr. Alejandro Soraci; Victoria Vélez (Rep. Becarios); Bioq. Cristina 
Farías (rep. CPA); Dra. Analía Etcheverría; Juan José Rosales Hurtado (Rep. Becarios), Dr. Guillermo Virkel, 
Dra. María Laura Maté y el Dr. Luis Ignacio Álvarez. 
Miembros Ausentes c/aviso: Dra. Silvia Estein y Dr. Carlos Saumell  
 

 Se informó que desde el CONICET no pueden precisar una fecha de envío de fondos de 
funcionamiento a las UE. Por este motivo, a nivel del CCT-Tandil se acordó destinar los fondos 
asociados a intereses de proyectos PIP y Proyectos PUE para financiar los requerimientos 
económicos de cada UE. Los montos adelantados por esta vía deberán ser devueltos al CCT-Tandil 
una vez recibidos los fondos específicos de funcionamiento. 

 Se informó sobre el avance de la Obra CIVETAN a través del Plan PFICyT del MINCyT, ahora Equipar 
Ciencia. Se informó que comenzaron las obras de ambos sectores, SAMP y Fisiopatología en forma 
simultánea. Se contrató al Arq. Agustín Viñas como encargado de inspección de la obra. 

 Se informó el cierre de la rendición del Proyecto PUE.  

 Se informó sobre la compra del aire acondicionado para el Laboratorio de Inmunoquímica del 
Sector SAMP, y la motoguadaña destinada al mantenimiento de la Unidad Experimental, ambas 
compras aprobadas en la reunión pasada. Se espera que próximamente se realice la instalación del 
aire acondicionado la cual se acordó estuviera a cargo de la FCV. 

 Se informó que desde el CIVETAN y a través del CCT-Tandil se propuso la compra de un microscopio 
confocal dentro del Plan Federal Equipar Ciencia. Este equipo se suma a otros equipos presentados 
por las otras UE.  

 Se informó de la reunión concertada con el INTI y la posibilidad de adquirir los servicios de 
calibración de balanzas y pipetas. 

 Se mencionó los servicios tecnológicos de alto nivel (STANs) vigentes y los que se encuentran 
próximos a iniciarse. 

 Se informó sobre el Concurso CPA CONICET de técnica/o para mantenimiento de Bioterio y 
laboratorios anexos. Se elevaron al CONICET el Orden de Mérito de los postulantes evaluados por el 
Comité de Evaluación de CPAs. 

 Se informó que para el segundo semestre del corriente año se realizará una Convocatoria de 
Ingreso como CPA para el cargo Profesional en el área de Microbiología. 

 Dado el requerimiento elevado desde CONICET sobre la necesidad de renovar los miembros del 
Comité de Evaluación de Informes y concursos de CPA, se designaron los nuevos miembros por 
unanimidad. 

 Se mencionó sobre la posibilidad de incorporar al personal jubilado que quiera seguir participando 
en la investigación científica del CIVETAN, bajo una figura asimilable a un “Investigador consulto”. 
Se prevé hacer una normativa interna la cual deberá ser aprobada por el Consejo Directivo e invitar 
al personal que alcanzó el beneficio jubilatorio a sumarse bajo la mencionada figura. 

 Se informó sobre la postulación como pre candidato del Dr. Carlos Lanusse como representante del 
Gran Área de Cs. Biológicas y de la Salud para las próximas elecciones a Miembro del Directorio del 
CONICET. 

 Se mencionó la participación del CIVETAN en la Primera Jornada de Ciencia y Tecnología Aplicada 
organizada por el CCT-TANDIL, que se realizó en la ciudad de Olavarría. La jornada resultó muy 
positiva. 


